

Begeisterung durch Bewegung



Fröhliche Kinder und fleißige Helfer waren die Kennzeichen der Bewegungs - Geisterbahn in der Jahnturnhalle. Nach der Begrüßung durch die Betreuer musste man sich zuerst mit seinem Namen und Geistnamen anmelden. Die Zulassungs- Prüfung zur Geisterwelt mussten die Nachwuchs Geister auf einem Geschicklichkeits - Kurs ablegen. Besonders gefährliche Stellen wurden von den guten Hilfsgeistern abgesichert.

Im Anschluss wurde in der Geisterschule Geschicklichkeit, Mut und Kreativität gelehrt und geübt. Auf dem großen Trampolin, dem Air-Track und mit dem Mini-Trampolin gab es viele Möglichkeiten das Bewegungs-Geschick zu verbessern. Beim Bungee-Run konnten die Junggeister erleben, dass es auch Rückzieher im Leben gibt. Nebenbei hatte jede Geistergruppe den Auftrag ein begehbares Geisterschloss zu bauen. Für diese Aufgabe lagen für jede Gruppe ca. 2500 Bauklötzchen bereit. Den Rest besorgte der Fleiß und die Phantasie der jungen Gespenster und ihrer Mentoren.

Nach 3 Stunden gemischt aus Aufgaben und Prüfungen wurden die nun für ihre Aufgaben als gute Geister ausgebildeten jungen Sportler mit kleinen Süßigkeiten belohnt.

Die guten Begleitungs-Geister, jugendliche Athletinnen und Athleten der Leichtathletik-Abteilung und Eltern, sorgten beim Aufbau, als sichernde und beratende Begleiter und beim anschließenden Aufräumen für einen reibungslosen Ablauf.

